



constructores de máquinas. Con este motivo los periódicos temen una gran perturbacion en la industria si aquel hecho llega a realizarse.

Los dueños de las fábricas han acordado para el caso en que la huelga sea parcial, despedir á todos sus operarios, los cuales piden aumento de salario y la reduccion del trabajo á ocho horas diarias.

Lisboa 18 (dos tarde).—En Oporto se verificó un gran meeting promovido por los partidos liberales, al cual asistieron cerca de 4000 personas.

La reunion se celebró en el salon de Euterpe en la Puerta del Sol, y ocupó la presidencia el abogado Sr. Custodio José Vieira.

Después de varios discursos que fueron acogidos con muchos aplausos, se acordó elevar una esposicion al gobierno contra los jesuitas; en la cual se dice que en medio de la gran perturbacion que reina en todos los espiritus, en pleno siglo XIX, existe una clase condenada por las leyes del reino, la cual se aprovecha de los actuales momentos de escitacion para obtener de nuevo su predominio en aquella ciudad con detrimento de las libertades lusitanas.

Recuerda después la ley Combal relativa á la espulsion de los individuos de la Compañia de Jesús, y pide con arreglo á la Constitucion el afianzamiento de la libertad de conciencia para que haya igualdad en la lucha.

Roma, 17.—El discurso pronunciado ayer por el Papa contestando á un antiguo senador romano esta concebido en los siguientes términos:

«Dios envia á su vicario reiterados consejos en medio de sus amarguras. El pueblo hebreo pidió á Dios un rey que reemplazara su gobierno paternal; pero vosotras al contrario permanecis fieles al pontificado. Continúa operando un muro de bronce á la iniquidad, que al fin Dios hará brillar la luz.»

Roma, 18.—El Papa ha hecho distribuir á los diplomáticos y á los cardenales un documento importante. Es una especie de enciclica en forma de carta, dirigida á un cardenal, en la cual se tratan las cuestiones del dia.

Desmientese la noticia de que el Papa ha escrito á los obispos anunciándoles que iba á tener un concilio en Roma.

Un oficial de estado mayor en Francia, el Sr. Dumas, ha presentado al ministerio de la Guerra un trabajo muy curioso sobre el uso de la telegrafia eléctrica militar. Pide el autor que los oficiales de todas armas aprendan telegrafia para no necesitar empleados civiles en los regimientos.

Dicen de Versalles que el nuevo convenio entre los gobiernos francés y alemán consistirá en que las tropas alemanas vayan saliendo del territorio francés á medida que se hagan los pagos de la indemnizacion.

Dicen de Paris que el Sr. Thiers tiene el proyecto de convertir toda la deuda de Francia en renta del 4 por 100.

El presidente de la república francesa ha nombrado una comision para formar el nuevo mapa de esta nacion.

Dice un despacho de Washington, fechado el 17, que publican los periódicos franceses:

«El general Sikles, representante de los Estados Unidos en Madrid, ha sido llamado, á petición suya, No se le nombrará sucesor en España hasta que se arreglen las dificultades pendientes.»

En Paris se ha aplaudido el sentimiento patriótico que ha inspirado en las Cortes de España la reclamacion contra el monumento que, recordando supuestas victorias en el Callao, han erigido los peruanos en el sitio mas vistoso de Paris, los Campos Eliseos, y que nuestro embajador no debió consentir jamás. ¿Qué habria dicho la Francia, tan celosa de su honor, si los prusianos hubiesen erigido en la Puerta del Sol de Madrid un momento á su victoria de Sedan? Y al fin en Sedan hubo una victoria.

Dicen de Nueva-York que la huelga de obreros para obtener el dia laborable de ocho horas y 20 por 100 de aumento en los salarios, va estendiéndose á todos los oficios industriales en el pais.

Los establecimientos en que se resiste á ese movimiento en Nueva-York, Filadelfia y otras ciudades, están guardados por la policia por temor á una violencia. En varias ciudades ha habido demostraciones tumultuosas.

Gaceta

—Averia.—A la entrada de la calle de los Morillos por la de Gondomar habia colocado un trozo de columna de piedra bastante grueso, y de mas de un metro de altura, para impedir el tránsito de carruages. Este trozo de columna, sólidamente incrustado en el pavimento, amaneció un dia arrancado de su lugar y roto, sin que hasta ahora se haya hecho otra cosa que arrimar los fragmentos á la pared. Suponemos que pronto se reemplazará; pero no puede menos de llamar la atencion el que se haya podido llevar á cabo operacion tan larga y ruidosa.

—Gran bajon.—Desde hoy se vende la carne á cuatro cuartos menos el precio de la libra, esto es á treinta y seis. Otro golpeito como este y hay carne de resto.

—Familia numerosa.—Se anunciaron para anoche—aquí «Las hijas de Elena.»—¿Quién las cuenta cuando es—tan larga esa descendencia!

—Funcion.—Como verán nuestros lectores por el anuncio que insertamos en su lugar oportuno, en la tarde del lunes veinte y cuatro del corriente, dia de San Juan, habrá en la plaza de toros una corrida de reses bravas. Se banderillearán y matarán tres reses, y durante la lidia de la cuarta por los aficionados que quieran bajar al redondel, habrá en medio de la plaza una fuente de la que correrá vino por un lado, y aguardiente por otro, para que beban los que gusten hacerlo; sorteándose á seguida doce reglos entre los concurrentes. Y para que el dia sea completo, de seis á siete de la mañana se soltará otra res brava, llamada del aguardiente, que podrán lidiar los aficionados que á ello se hallen dispuestos. Creemos que el que ese dia nose divierta será porque no quiera.

—Personal.—El Sr. D. Braulio Santamaría ha dimitido el cargo de secretario del gobierno civil de esta provincia.

—Edicto.—Insertamos en nuestro número y en su lugar correspondiente el que ha publicado la alcaldia dictando algunas oportunas disposiciones para el buen orden en las veladas de San Juan y San Pedro.

—Córdoba en el verano.—Calor canicular: se suda la gota gorda en las

horas del dia y de la noche; chubascos desde los balcones convertidos en jardines: todos de tiendas que le rompen al transeunte el bautismo: calles y paseos sin regar: tertulias en las puertas, y... otro dia continuaremos.

—Salida.—El Sr. D. Carlos Burell, gobernador nombrado para Málaga, después de haber estado dos ó tres dias en Córdoba, salió anteayer para encargar de su nuevo destino.

—La cola.—Parece que han sido presos los dos hermanos Tenet uno en Tanager y otro en Algeciras, á los que se atribuye la muerte dada en el Realejo al guarda de orden público Sanchez Lama el primer dia de las últimas elecciones.

—Malo.—La tormenta que nos favoreció hace pocos dias ha hecho bastante daño en algunos pueblos, especialmente en la provincia de Málaga, y ha perjudicado mucho la cosecha que se presentaba muy buena.

—Toros.—Para la corrida del veinticinco en el Puerto de Santa Maria está ajustado el espada cordobés Manuel Fuentes (Bocanegra).

—Infeliz.—Un jóven á caballo trató el miércoles de entrarse en algunas casas de esta ciudad. Era vecino de Montoro, y en un raptó de enagenacion mental vino corriendo á Córdoba diciendo que trataba de salvar la patria. Ha sido entregado á su familia.

—Subasta.—El veinte y cuatro del corriente se subasta en la villa de Luque el arbitrio sobre el consumo de vino y aguardiente.

—Mal crónico.—Se quejan dos dueños de fincas de la ronda de las pedreas de los muchachos, que cada dia son mas abusivas y peligrosas. No habrá medio de poner coto á estos desmanes?

—Suma y sigue.—En una de estas Loches han sido robadas dos yeguas en el cortijo de Garcí-calvo, término de Castro del Rio.

—Comision.—Con objeto de aguardar la llegada del nuevo Gobernador y conferenciar con él sobre el estado político de la ciudad de Bujalance, ha llegado á ésta en el dia de ayer una comision radical del Ayuntamiento y voluntarios de la libertad de aquella poblacion, compuesta de los señores D. Juan Maria de Coca Navarro, D. Mariano Navarro y Castro, D. Jacinto Conde, D. Antonio Gracia Mena, D. Juan Garcia Mazuelo y D. Emilio Pozuelo.

—Direccion.—Parece que el señor D. Juan Ulloa, diputado á Cortes por Caba, vá á ser nombrado Director general de contribuciones.

—Industria.—Se ha solicitado el registro de ciento cincuenta pertenencias de la mina de fustato calizo titulada La Fiorentina, sita en la Solana de Sierra Palacios, término de Belmez.

—Mala paga.—Ya vuelvo de casa de mi principal, dice á su marido una jóven de muy buen parecer.—Y no traes el importe de la cuenta?—No me ha dado mas que un pellizco.—Pues otra vez irá un civil á recibirlo.

—Vacante.—En tal estado se halla la escuela de niños de Fuente la Lancha, con ciento setenta y cinco pesetas de personal y setenta y cinco de material. Se vá á proveer por concurso.

—No está mal.—Los chinos pagan á los médicos cuando están buenos; tan pronto como caen enfermos cesa la paga del médico hasta que aquellos

se curan. Como comprenderán nuestros lectores, los médicos hacen todo lo que pueden para ver de curar á sus clientes.

—Commutacion.—Ha sido pretendida la de las rentas de la capellania fundada en Lucena por Pedro Jimenez Barrera y su muger Clara del Pino.

—Por hurto.—El Juzgado de la Rambla llama por edictos á Rafael José Raigon y Delgado, contra el que se procede por hurto de cerdos.

—Y á vivir mucho.—Debe considerarse un filósofo al autor de los siguientes preceptos de higiene física y moral: Camina dos horas todos los dias. Duerme siete horas todas las noches. Levántate desde que te despiertes. Trabaja luego que te levantes. No comas sin hambre, y siempre con despaacio. Bebe por no estar sediento. Hábla solo cuando es menester, y no digas mas que la mitad de lo que piensas. No escribas lo que no puedes firmar. No hagas lo que no puedes decir. No olvides nunca que los demás cuentan contigo pero que tu no puedes contar con ellos. No estimes el dinero ni en mas ni en menos de lo que vale, porque es buen servidor y mal amo.

—Cátedra.—Se anuncia en el periódico oficial de esta provincia que se vá á proveer por concurso la cátedra de elementos de derecho político va cante en la Universidad de Oviedo.

—Registro de carnes.—Nota del resultado del registro verificado el Jueves 20 de Junio de 1872 para el abasto de carnes semanal de la poblacion.

Table with columns: Número de reses matadas, ABASTECEDORES, Precios Cuartos. Lists names like Pedro Suarez, Pedro Bonilla, Patricio Hidalgo, etc.

Table with columns: Número de reses matadas, Precios Cuartos. Lists names like D. Francisco Gonzalez, Rafael Zamora, Pedro Suarez, etc.

Table with columns: Precios Cuartos. Lists names like Rafael Rodriguez, Joaquin Trillo, Manuel Casas, etc.

Quedan cerrados los registros hasta el Jueves próximo.—Precios al público 36 cuartos en reses mayores y 62 en menores.

Limosnas recogidas para el pavimento de mármol que se trata de poner en la capilla del Sagrario de la Santa Iglesia Catedral.

Table with columns: Realidad, Precios Cuartos. Lists names like Sr. Lopez, Ana Repiso, Rafaela Redel, etc.

Siguense admitiendo donativos para esta piadosa obra.

Se continuará.

El dia 26 del corriente, segundo aniversario del fallecimiento del Sr. D. Arcadio Garcia, (q. e. p. d.) los señores Sacerdotes que gusten aplicar el Santo Sacrificio de la misa en cualquiera de las iglesias de esta capital, por el eterno descanso del alma de dicho señor, recibirán el estipendio de 8 reales; pudiendo firmar los cuadrantes en cualquiera de las parroquias de la misma.

Boletín religioso.

—Hoy.—S. Luis Gonzaga, confesor.—JUBILEO CIRCULAR.—En el convento de la Encarnacion, por don José Garcia del Castillo, en sufragio de las almas de sus madres.

El Martes próximo 25 del corriente se celebrará en la Iglesia parroquial de la Ajerquia una solemne funcion á San Eloy por el ilustre colegio de Plateros en la que predicará el Sr. D. Francisco Morales Carrasosa.

pareja, fué sin duda por casualidad; si la dirigió palabras aduladoras, fué por cumplir con sus deberes de cortesano.

Habiase, pues, engañado. La falta no era del conde. Otro, quizás, habia sido quien cantó debajo de sus ventanas.

No, el corazon del jóven no se habia interesado formalmente por ella. A no ser así, cómo hubiese partido del castillo con tal precipitacion é indiferencia?

Felizmente, reflexionó, nada ha sabido de mi debilidad... ni lo sabrá jamás. Si, deplorable decreto del cual me avergüenzo, jamás saldras de mi corazon y hasta mi último suspiro permanecerás dentro de él, cual si fuese la tumba. Nunca sabrá el insensible Hilólio que ha turbado el corazon de Julia y alterado, quizás para siempre, la serenidad de su vida.

Las reflexiones que se hacia la marquesa eran muy diferentes.

estrecho de Mesina, las costas de la Sicilia y las elevadas montañas de la Calabria.

Los navios de todas formas y calados que sin cesar cruzaban el estrecho y cuyos pabellones desplegabanse á la claridad del sol, animaban la belleza del cuadro.

Desde el salon se pasaba por medio de una galeria á un ancho terrado, desde donde se desplegaba en mayor escala y mas grandiosas proporciones el maravilloso panorama.

Hicieronse venir de Nápoles operarios inteligentes que arreglasen con la mayor elegancia esta habitacion.

Al mismo tiempo se ocuparon en disponer otras nuevas para las pobres que acababan de ser desposeidas.

Las nuevas habitaciones dadas á la señora de Mainon y sus discípulas, lindaban con el ala meridional del castillo.

Gracias á este nuevo arreglo conservó Julia el gabinete de estudio en

de Nápoles, la aseguraron una sociedad siempre nueva y estremadamente selecta, aunque poco numerosa.

Mas de una vez habia admirado la belleza del aposento que ocupaban la señora de Mainon y sus dos educandas, y que el marqués habia destinado al haya de sus hijas por parecerle cosa muy natural que el aposento de preferencia debia darse á las personas mas importantes que en ausencia suya habitaban el castillo.

Pero la marquesa, que todo lo veia de diferente modo que su esposo, efecto de su egoismo refinado, apenas supo que iban á pasar todo el verano en el castillo, manifestó el deso de ocupar el aposento en cuestion, que, efectivamente, era el mejor de todos.

Desde las ventanas del salon principal descubriase un vasto horizonte, cuya vanguardia era el azulado mar de Itálica.

La vista abarcaba á un tiempo el

No pudo disimular su despecho saber el viaje del conde de Verenza pues siempre abrigó la esperanza de que favorecida por el desorden de las fiestas que iban á celebrarse en el castillo, lograría enredarle entre sus redes y hacerle el esclavo de sus coqueteterias.

El pretexto de una caceria, de un baile, debian servirla muy favorablemente tarde ó temprano.

Ejercitada en el arte de la seduccion, bastante hábil para aprovecharse de uno de esos momentos de embriaguez en que el alma dispuesta para el placer le busca con ardor y le eoge sin reflexion, como partidud de su triunfo, ella, aquella belleza tan codiciada, á quien todos perseguian?

Si alguna cosa era capaz de alterar su mal humor, era la idea de que al alejarse de ella el conde de Verenza habiase tambien alejado de Julia.

Las dos mujeres le eran, pues, diferentes.

Los asociados a la Corte de Maria...

Espectaculos

TEATRO DE VERANO DEL GRAN CAPITAN

Funcion para hoy. La comedia en 3 actos...

PLAZA DE TOROS DE CORDOBA

Con permiso del Sr. Gobernador de la provincia...

ORDEN DE LA FUNCION

Se mataran y banderilearan tres reses bravas...

Mientras dura la lidia de estas reses...

NOTA. En el primer numero del DIARIO DE CORDOBA...

Precios. Entrada general sin distincion, 3 reales...

Los despachos de billetes estaran abiertos desde la víspera...

Las puertas de la plaza se abriran a las dos...

Correo de ayer

Correspondencia particular del DIARIO DE CORDOBA

Madrid, 20 de Junio de 1872. Señor Director del DIARIO DE CORDOBA.

La agitacion politica que produjo la entrada del ministerio radical...

El coronel Ansotegui, con los batallones de Mendigorria y Barbastro...

El cabecilla Trechuelo ha sido aprehendido en Aguiló.

mas que las personas que ó por su cargo ó por falta de medios no pueden huir...

El correspondiente

Noticias de la Gaceta del 20. «Provincias Vascongadas y Navarra.

Ayer huyó esta faccion del pueblo de Ollo al tener noticia de que el puente de Anoz estaba ocupado...

La partida del cabecilla Teodoro Rada, se compone de unos 100 hombres sacados de los pueblos...

El general Acosta con fecha del 18 desde Orozco dice que las facciones Velasco, Iturralde y Aspe, estremadamente disminuidas...

Los decretos referentes a alto personal de Hacienda que publica la Gaceta son: admitiendo la dimision al subsecretario D. Lope Gisbert...

Por el ministerio de Fomento se han publicado en la Gaceta los decretos admitiendo la dimision a D. Gerónimo Borao...

tan cada dia los voluntarios de la Libertad.

Andalucia y Extremadura. La partida del teniente de carabineros Sanchez Naranjo...

Burgos. Los voluntarios de Burgos han manifestado al gobierno que pueden sacar de aquella capital todas las fuerzas del ejército...

En los demás puntos de la Peninsula no ocurre novedad.

La Gaceta del 20 sigue publicando el movimiento del personal de gobernadores civiles. De los diez y nueve decretos que con fecha 19 del actual ha espedito la presidencia del Consejo de ministros...

Los decretos espeditos por el ministerio de la Guerra que hoy aparecen en el periódico oficial, son tres: nombrando director general del cuerpo de la Guardia civil al teniente general D. Cándido Pieltain...

Tambien del ministerio de Marina se publican decretos en la Gaceta, relevando de los cargos de vicepresidente y comisario del almirantazgo respectivamente...

Los decretos referentes a alto personal de Hacienda que publica la Gaceta son: admitiendo la dimision al subsecretario D. Lope Gisbert...

Por el ministerio de Fomento se han publicado en la Gaceta los decretos admitiendo la dimision a D. Gerónimo Borao...

caso de Escoriaza; de Agricultura, industria y comercio, a D. Joaquin Maria Fontanals; y de Estadística a D. José Rivera.

Por decretos del ministerio de Fomento se admite la dimision al subsecretario de dicho ministerio D. Fernando de Leon y Castillo...

Si hemos demorado hasta hoy la publicacion del manifiesto del señor duque de Montpensier, de que tanto se ha hablado, obediendo a altas consideraciones que nos aconsejaban esta prudente reserva...

«Excmo. señor marqués de Campo Sagrado. Mi querido marqués: Terminada la lucha electoral, hoy que mi voz no puede ya alcanzar a los poderes públicos...

Profundamente reconocido a tan señalada honra la he declinado, sin embargo, por esta vez, cediendo a poderosas razones de interés público.

Usted las conoce. Al aceptar en el pasado año la alta investidura de representante del pais, con que me favorecieron los electores de San Fernando, creí que debía y podia probar mis fuerzas en aquel Congreso...

Mas vivas hoy que entonces todas las pasiones, divididos y fraccionados los bandos politicos como jamas, lo estuvieron, agravados todos los males...

Estoy, pues, resuelto a permanecer extraño, aunque no indiferente, a toda lucha. Mas, si ante los conflictos que el porvenir encierra, por la fuerza irresistible de los acontecimientos...

Si aspiracion personal alguna por mi parte, pero de deseo de que mi familia ocupe en las gradas del trono el lugar que las antiguas leyes de sucesion le señalaren...

porque no siendo ella a mis ojos la causa de ninguna parcialidad, su triunfo no seria un peligro para nadie...

Bandera de paz, de transaccion y de concordia, tras largas y dolorosas esperiencias, todos podrán agruparse en derredor de ella...

Autorizo a Vd., mi estimado marqués, para hacer de esta carta el uso que juzgue conveniente...

Antonio de Orleans. Paris, 17 de abril de 1872.

De la Correspondencia de España y otros periódicos del día 20 copiamos las noticias siguientes:

Entre Barcelona y Gerona se hallan interceptadas las comunicaciones telegráficas por haber destruido una seccion de la línea la partida de Castells.

Hoy quedará restablecida la comunicacion entre ambas capitales.

Atribuyen algunos periódicos al gobierno proyectos sobre supresion de universidades é institutos.

No sabemos si andando el tiempo, por razones de economias, se hará algo en este sentido.

Por ahora nada se ha tratado y quedará todo lo que a reformas hace relacion para ocasion mas oportuna.

Se asegura que el coronel Sr. Carmona, al frente de una columna de voluntarios y tropas del ejército, será destinado a las provincias de Ciudad-Real y Toledo.

La faccion Carasa, que se hallaba en Lizarraga, salió a las once de la mañana, pasando por Sierra Urbosa...

No es cierto que el Sr. Olózaiga haya escrito una carta al Sr. Martos, pero sí un telegrama de felicitacion muy espresivo.

Ayer se ha publicado por las calles de Madrid un extraordinario titulado Manifiesto de D. Manuel Ruiz Zorrilla. El documento es apócrifo.

No es cierto, segun el Imparcial, que el general Córdova haya dicho que se comprometia a acabar la guerra en veinte dias.

Parece que se desiste del lanquete conservador que se preparaba para el domingo en el teatro de la Opera.

Vizcaya. Segun el alcalde de Durango, se presentó ayer allí una partida carlista al mando del alcalde que fué de Ochandiana...

Para arrastrar a los mozos acogidos a indulto les hace creer que el gobierno manda fuerzas para reducirlos a prision.

Se ha publicado una circular en el Boletín oficial para desvanecer estos rumores. El correo de Durango llegó a Bilbao sin novedad.

Velasco con unos 1000 hombres estuvo en Zollo y salió en direccion a Ceberio. Su gente va muy cansada y hambrienta; se escapa bastante gente.

Alsásus. La faccion que se hallaba en Lizarraga salió a las once de la mañana, pasando por Sierra Urbosa hacia las Amezcuas.

Era la de Carasa, fuerte de 1500 hombres.

MERCADOS. Bolsa de Madrid. Cotizacion oficial del 20. Consolidado, 27.40. Denda del personal 00,00. Bonos 74,55. Acciones del Banco de España, 489,00. Córdoba. 1872. IMP. DEL DIARIO DE CORDOBA.

CURACION RADICAL

de los padecimientos del estomago, a 20 reales botella, con el uso del especifico antidoto estomacal indiano.

JARABE Y PASTILLAS DE BLAYN

Estos medicamentos de un gusto agradable adoptados con gran éxito desde hace veinte años por los medicos mas enterados de Paris...

JARABE DE QUINA FERROGINOSO.

Este precioso medicamento, es el mejor de la sangre y reparador de las fuerzas, que contiene una gran cantidad de QUINA y de HIERRO...

BAZAR DE ROPA HECHA.

GRAN SURTIDO DE PRENDAS PARA CABALLEROS, Y GENEROS DE ALTA NOVEDAD, CALLE DE SAN FERNANDO, 27.

Papel y sobres. Una caja de papel con 100 cartas y otra con 100 sobres...

Venta de canales ecijanas. En el cerralon de las Sras. Redelas, campo de la Victoria...

Venta. Se hace del cortijo denominado de Arenillas altas, en la campiña y término de esta ciudad...

Arrendamiento. Se hace de la casa calle de Carniceros número 5, recientemente obrada, acristalada y pintada...

Venta. Se anuncia la de madera de encina de todas clases existente en la casa del Excmo Sr. Marqués de Benajuel...

Arrendamiento. Desde S. Juan en adelante se arrienda la casa denominada del Beilto...

Libros de medicina, cirugía y farmacia. En la libreria del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernando número 34...

- Patología general por Chomel. 28
Tratado completo de cirugía ó de patología y clinica quirúrgicas por Chelius, 2 tomos y atlas. 68
Anatomía descriptiva por Jamin, un tomo encuadrado en tela. 66

Arrendamiento. Se hace del agostadero y espigadero del cortijo del Choton en este término...

Venta. La de una máquina de imprimir, varios útiles y material de imprenta...

Venta de bojes. En la calle de Alonas, número 32.

Enseñanza. D. Rafael Vaquero y Gimenez, en unión de varios acreditados profesores de esta capital...

Sombrereria de las tres bestias. Calle de Prim número 19, se acaba de recibir un abundante surtido...

Arrendamiento. El de la dehesa de la Bstida, desde S. Miguel próximo venidero...

Arrendamiento y traspaso. Se hace de los portales calle Libreria número 20, que fué almacén de calzado...

Almoneda. Plazuela de Séneca número 28, desde las 10 de la mañana a las 5 de la tarde.

Venta. La de un mostrador y dos barandas torneadas, aplicables uno y otras a tiendas, oficinas u escritorios...

Tocino. En la calle de Escñuela, número 4, parroquia de San Lorenzo, casa de Manuel Alvarino...

Cebada y paja. Se necesitan 1600 fanegas de cebada y 10000 arrobas de paja...

Terrazgos. En la hacienda del Higueron, del ferro carril arriba, junto a Córdoba la Vieja...

Terrazgos. En la dehesa de Buerte alta, se dan a suertes de una a cuatro fanegas de tierra...

La Hoffblondina. Célebres pildoras del doctor alemán Hoffblond, contra las enfermedades nerviosas...

Papel blanco para liar. Se acaba de recibir una gran partida de todos tamaños y a los precios mas equitativos en la Libreria del DIARIO...

EL ORIENTE.

Almacén de cristaleria, lampisteria, porcelana del Reino y extranjero, calle Letrados, esquina a la de Prim, CORDOBA.

En este nuevo establecimiento, encontrará el consumidor un buen surtido de latas en todas dimensiones, cuadros de moldura dorada con estampas finas...

LA LLAVE.

Libreria 16. Este acreditado establecimiento cuenta con un gran surtido de camisas Inglesas y Españolas desde el número 10 hasta 70 rs. en adelante.

En este acreditado establecimiento cuenta con un gran surtido de camisas Inglesas y Españolas desde el número 10 hasta 70 rs. en adelante.

Se hacen toda clase de tarjetas, a 10, 12, y 14 rs. el ciento, facturas, circulares, membretes, esquelas, etc., a precios sumamente arreglados...

AVISO.

En la fundicion de hierro de los señores Portilla White y compañía, hay gran surtido de sacos Jaen, mentados a la americana...

Salud a todos sin necesidad de medicamentos.

Todo enfermo encuentra, por medio de la deliciosa Revalenta Du Barry, salud, energía, apetito, buena digestión y buen sueño.

En cajas de hoja de lata de 1 1/2 libras, 12 rs.; 1 libra, 20 rs.; 2 libras, 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs.; 24 libras, 300 rs.

Depósito general en Córdoba, Francisco de Avilés, farmacéutico, y Ramón Alonso, Ultramarinos, Alfaro, 17.

Agua acidulo-ferruginosa carbonatada de Villaharta.

Estas aguas minerales, tan conocidas ya en esta provincia por los buenos resultados que se han obtenido con su uso...

Aviso. Se alquilan carruajes para dentro y fuera de la poblacion, a precios sumamente arreglados.

Venta ó arrendamiento. Se hace de la casa número 67, calle de Alcolea, apropiada para tienda.

Venta. Se vende la taberna calle Valladolid número 4, proxima al cuarte de la Trinidad, desde el dia.

DESCRIPCION PRODIGIOSA. Curacion instantánea de los más violentos dolores de muelas.

Liencos. En el establecimiento de D. Rafael Tejera, calle de la Esparteriamen, 28, frente al Arco alto...

Venta de pastos y espigadero. Se hace de los del cortijo de Malabrigo, en la campiña de este término...

Arrendamiento. Para S. Juan en adelante se hace del cortijo número 25 en la calle del Potro...

Venta. La de un huerto llamado de San Sebastián, sito en el campo de San Anton, junto a la puerta de Alcolea...

Arrendamiento. Desde el dia se arrienda la casa calle de San Fernando número 136, contenida en un piso bajo portal...